

Iztapalapa, Ciudad de México, a 01 de Octubre de 2024.

TARJETA INFORMATIVA

CONVOCA ALCALDESA DE IZTAPALAPA, ALEIDA ALAVEZ RUIZ, A RESPALDAR A LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM

Tras calificar como un hecho histórico la asunción de la Doctora Claudia Sheinbaum como primera Presidenta de México, la Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, convocó a respaldar y colaborar con la administración de la mandataria federal.

Ante miles de conciudadanas y conciudadanos de esta demarcación presentes en un abarrotado Zócalo capitalino para atestiguar el mensaje que la actual titular del Ejecutivo Federal dirigió a todo México y que coreaban “es un honor estar con Obrador” y “es un honor estar con Claudia hoy”, celebró que este día sea de fiesta nacional por este singular hecho en toda la historia del país.

“Ésta es una fiesta patriótica de la nación que eligió a una mujer para dirigir sus destinos. Qué satisfactorio estar hoy con Claudia Sheinbaum. Todas y todos a apoyar a Claudia Sheinbaum. ¡Es un honor estar con Claudia hoy!”, reiteró la mandataria de la Alcaldía más poblada de la capital mexicana.

--0--